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Umberto Garbini, presidente del consiglio comunale e capogruppo di Fratelli d’Italia, ha replicato
alle durissime critiche giunte alle sue dichiarazioni da parte di Croce, Barbabella e Oreto. “Non
penso di aver detto cose errate e ritengo che esista il diritto di critica, siamo in democrazia. Ritengo
che alcuni consiglieri non abbiano letto bene le mie dichiarazioni”. A parte le polemiche l’intervista è
stata l’occasione per fare il punto su alcuni grandi temi a partire dalla viabilità nel centro storico, un
punto fermo per Garbini, da cui partire per rilanciare l’immagine della città turistica.

Sulla discarica, “ho un atteggiamento piuttosto realista. I rifiuti ci sono e l’Umbria per troppi anni
non ha avuto un programma. Oggi l’assessore Morroni ha dovuto compiere delle scelte che mi
sembrano equilibrate. L’errore sulla discarica di Orvieto è stata fatta nel passato da chi l’ha voluta e
poi da chi l’ha venduta e da parte di chi non ha saputo chiedere i giusti indennizzi”. L’ultimo tema
affrontato è la sanità, un vero e proprio punto dolente, un nervo scoperto. “Indubbiamente l’ospedale
di Orvieto non verrà chiuso, così mi hanno assicurato anche in Regione. E’ chiaro che vi sono delle
criticità, a partire dalla cronica mancanza di personale, la prima questione da risolvere. Orvieto ha
bisogno di un ospedale che risponda pienamente alle esigenze di un bacino di circa 40 mila persone
e a quello più largo che va oltre i confini regionali, ma senza voli pindarici. Anche qui bisogna essere
realisti e chiedere quello di cui ha realmente bisogno la sanità del territorio e insistere con forza”.
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